



“Me deseó la mayor de las suertes”, dice Gálvez

ISRAEL NAVARRO Y SILVIA ARELLANO / CIUDAD DE MÉXICO

La abanderada presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, presumió su encuentro con el papa Francisco, quien le “deseó la mayor de las suertes”.

Las fotos de la reunión que se llevó a cabo el martes, fueron publicadas en sus redes sociales la víspera de la audiencia que también tuvo la otra aspirante presidencial con el pontífice.

Gálvez afirmó que al papa Francisco le “reafirmé mi fe por Dios y la Iglesia católica”.

La audiencia de cerca de una hora en la que participó su esposo, Rubén Sánchez, y sus hijos Dianay Juan Pablo, se realizó en la Domus Sanctae Marthae, la casa que habita Francisco.

“Sostuvimos un diálogo cordial e intercambiamos puntos de vista sobre la cultura del

descarte, que consiste en la marginación a todo aquello que no produce, así como sobre diversas crisis que enfrenta la humanidad”, afirmó.

Y remató: “Me deseó la mayor de las suertes”.

“Para mí y para mi familia fue una experiencia muy emotiva, ya que tenemos profundas convicciones católicas desde hace muchas generaciones”.

Concluye trámite

La abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, recibió del PRI la constancia que la acredita como su candidata presidencial.

En Mérida, Yucatán, donde se reúne la plana mayor del priismo nacional encabezado por Alejandro Moreno, la aspirante concluyó el registro de los tres partidos que la impulsan, con lo que el próximo martes acudirá a la sede nacional del Instituto Nacional Electoral para oficializar su nominación.

“No aliarnos era favorecer a los intereses de quienes quieren a México sometido y dividido. Por eso los antiguos rivales, me encanta que hoy estemos juntos, estamos luchando por el voto ciudadano”, dijo. —